


¡SE BURLA...!
El pasado Jueves 9 
de julio del 2015, el 
empleado consentido 

de Julio César Soto 
Márquez y además 
uno de sus candidatos 
a presidente municipal 
fue invitado para ser 

padrino de 
generación 
de la Escuela 
L e a n d r o 
Valle, donde 
la directora 
nos comentó 
que Julio 
Soto le había 
pedido el 
favor de 
p r o m o v e r 
a su 
funcionario 
S i n u h é 
J o r g e 
Aldrete.

El padrino 
d e 

generación llegó a 
la ceremonia y se la 
pasó hablando por 
teléfono celular, sin 
prestar atención 
a los alumnos,  
y al finalizar el 
evento pasó a cada 
alumno al frente 
para darles un 
“regalo”.

Lo que nos molestó 
mucho es que el 
presente que dio 
estaba rotulado 

para otra Escuela 
(Vicente Guerrero) 
y con el nombre del  
Arq. Julio César Soto 
Márquez, es decir, 
a nuestros niños les 
regaló las sobras de 
otro evento.

Además aseguró que 
dejará entrar gratis a 
los niños a la Feria, 
como utilizando sus 
influencias en lugar 
de gastar de su propio 
dinero para hacer regalos 
a los niños ¡¡¡ESTO 
NOS PARECE UNA 
GRAVE FALTA DE 
RESPETO...!!!
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la Diputada Federal Emilse Miranda Munive, atendió de manera personal en las Casas de Gestión que puso a 

disposición de sus representados en los Municipios de Tulancingo y San Bartolo Tutotepec... Pág.08.
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Faltan pocos días para que Emilse Miranda deje su curul en la 
Cámara de Diputados, y esta legisladora sigue a tambor batiente sus 
actividades, lo mismo atiende en la casa de gestión, que las comisiones 
que tiene dignadas en el Congreso, no cabe duda, es una política con 
gran dinámica que ha sorprendido a propios y extraños, ojalá que este 
potencial de Emilse sea considerado y la puedan incorporar al partido 
para que siga rindiendo buenos frutos a Hidalgo, pero sobre todo, le 
sirva de ejemplo a Jorge Márquez para que logre hacer al menos la 
mitad de lo que esta mujer logró hacer en sus 3 años de gestión, ya 
que el empresario camuflado de político, tiene los ojos más puestos 
en los negocios que pueda hacer que en lo que beneficia a Hidalgo y 
al IV Distrito en especial. ¡Muy bien por Emilse!...
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Envié sus quejas, 
sugerencias y 

comentarios a: 
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/

RAZONES CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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TRABAJO COORDINADO...

FOTO NOTA

Con la finalidad de reforzar los canales de comunicación, así como el trabajo coordinado entre las 
entidades federativas y el Gobierno de la República, este día, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel 

Osorio Chong, en reunión ejecutiva con los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores 
(Conago), en el Estado de México, reiteró la disposición del presidente Enrique Peña Nieto, de seguir 
fortaleciendo el federalismo. A esta convocatoria asistió el mandatario hidalguense, José Francisco 
Olvera Ruiz. El anfitrión de la misma fue el gobernador mexiquense Eruviel Ávila Villegas, quien 

actualmente preside los trabajos de la Conago.
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Por: Héctor E. Fabela Illescas; Correo: hfabelai@hotmail.com

¡Ya bájale...!
LANZAMIENTO OFICIAL 

DEL PROGRAMA DE 
ACCIÓN ESPECÍFICO 
“ALIMENTACIÓN Y 

ACTIVIDAD FÍSICA”.

La alimentación incorrecta 
y la inactividad física son 
los principales factores que 
intervienen en el desarrollo del 
Sobrepeso, la Obesidad y las 
Enfermedades no Transmisibles 
(ENT) como la Diabetes 
Mellitus y Enfermedades 
Cardiovasculares, las dos 
principales causas de mortalidad 
general en México.
En las últimas cuatro décadas 
el perfil epidemiológico y 
nutricional de México ha 
cambiado, de modo que la 
Desnutrición y las Enfermedades 
infecciosas ya no son los 
mayores problemas de salud 
pública, ahora son los asociados 
a la Obesidad y ENT. México 
ha documentado uno de los 
incrementos más rápidos en el 
mundo de las prevalencias de 
exceso de peso (sobrepeso y 
obesidad) en todos los grupos de 
edad.
Por tal razón  y con el objetivo 
de mejorar las condiciones de 
salud de la población y fomentar 
una cultura de prevención, el 

día 30 de Julio del 2015, se 
realizó el Lanzamiento Oficial 
del Programa de Alimentación y 
Actividad Física, a nivel estatal. 
Por tal razón se llevó a cabo una 
Feria de la Salud en Tenango 
de Doria, Hidalgo, en donde 
participo personal de salud de la 
Jurisdicción XIII Otomí-Tepehua 
con diferentes módulos de 
información (lactancia materna, 
alimentación y actividad física, 

salud bucal entre otros), así 
como autoridades municipales, 
educativas y habitantes de 
municipio antes mencionado. 
En sus intervenciones, el 
Presidente Municipal de 
Tenango de Doria Lic. 
Alejandro Barranco Flores, el 
Subdirector Jurisdiccional M. 
S. P. Saúl Bonilla Sánchez y 
el Responsable de Promoción 
de la Salud Enf. Urbano 

Jiménez Torres resaltaron la 
importancia de este programa 
e invitaron a la población 
a sumarse a esta iniciativa, 
promoviendo la alimentación 
correcta y actividad física con 
el objetivo de prevenir ENT, 
así como la lactancia materna 
exclusiva.
El Programa de Alimentación 
y Actividad Física está 
enfocado a la Promoción de 
la salud englobando acciones 
en materia de alimentación 
correcta, actividad física, 
fomento del consumo de agua 
simple potable, lactancia 
materna y alimentación 
complementaria adecuada, 

contribuyendo al rescate 
de la cultura alimentaria 
tradicional, para así empoderar 
a la ciudadanía con información 
clara sobre la orientación 
alimentaria y nutricional, estas 
acciones reducirán los factores 
de riesgo  y promoverán 
conductas saludables tanto a 
nivel individual como colectivo.
Así mismo, el Programa se 
integra en el marco de la 
Estrategia Nacional para la 
Prevención y el Control del 
Sobrepeso, la Obesidad y la 
Diabetes generando acciones 
multisectoriales que promuevan 
estilos de vida saludables, 
estrategias educativas e 
intervención en los diversos 
entornos sociales, monitoreo y 
evaluación de las acciones, bajo 
el principio de concientización 
tanto del personal de salud como 
de la población involucrada, 
además, de la importancia de la 
participación de las autoridades, 
sociedad civil e industria, para 
promover una   alimentación 
correcta y una mayor actividad 
física.
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Convoca la STPS a la 
convención Obrero-
Patronal, sin embargo en 
Tepeji despiden a textileras.

En medio de la crisis 
financiera que viven varias 
empresas maquiladoras, 
asentadas en el municipio 
de Tepeji del Río, la 
Secretaría del Trabajo y 
Previsión  Social (STPS) 
del Gobierno Federal, 
emitió la convocatoria 
para la celebración de 
la Convención Obrero-
Patronal, a fin de revisar de  
forma integral el Contrato 
Ley de la Industria Textil 
del Ramo de Géneros de 
Punto.

Lo anterior en respuesta 
a la solicitud recibida el 
primero de julio del año en 
curso, formulada en tiempo 
por los sindicatos afectos 
al Contrato Ley de la 
Industria Textil del Ramo 
de Géneros de Punto, que 
se mencionan en el proemio 
de la presente convocatoria 
y previa verificación de 
los datos que obran en el 
expediente respectivo con 
los proporcionados por 
la Dirección General de 
Registro de Asociaciones a 
la Unidad de Funcionarios 
Conciliadores.

Ello mediante, oficio 
número 211/DGRA/08-07-

2015/251, del ocho de julio 
del presente año.

Participarán en la 
convención, el Sindicato de 
Trabajadores de la Industria 
Textil, de la Confección, 
Similares y Conexos de 
la República Mexicana 
(C.T.M.), que preside, el 
tepejano, Miguel Ángel 
Tapia Dávila.

En este marco, tanto los 
trabajadores sindicalizados 
como los patrones del 
ramo industrial citado, 
deberán acreditar a sus 
delegados a más tardar el 
29 de septiembre , ante la 
Unidad de Funcionarios 
Conciliadores de la 
Secretaría del Trabajo 
y Previsión Social, con 
domicilio en Periférico 
Sur 4271, Col. Fuentes del 
Pedregal, México, D.F.

Los delegados obreros 
acudirán investidos de 
la representación que 
corresponda al número de 
los agremiados mandantes. 
La representación 
patronal, se computará de 
acuerdo con el número de 
trabajadores sindicalizados 
que tengan a su servicio.

En cumplimiento a lo 
dispuesto en el artículo 
411 de la Ley Federal del 
Trabajo, el  secretario del 

ramo, Alfonso Navarrete 
Prida,  o la persona que 
designe, instalará la 
Convención y se iniciarán 
las labores de la misma, 
a las 11 horas del 5 de 
octubre  en el auditorio de 
la propia STPS.

Pese a lo anterior, es de 
recordarse que a finales 
del mes pasado la empresa 
de lencería denominada 
Privilegio, ubicada en la 
antigua carretera México-
Querétaro,  se declaró 
en quiebra, -tras más 
de 20 años de presencia 
en el mercado-,  por lo 

que anunció el despido 
de alrededor de 70 
trabajadoras.

Tal situación se dio en 
medio de presiones y 
chantajes, pues las decenas 
de obreras fueron obligadas 
a recibir sólo el 10 por 
ciento de liquidación.

De acuerdo con varias 
víctimas, la intensión de los 
empresarios es cambiar la 
razón social de la empresa, 
para así  deshacerse de las 
obligaciones laborales, y 
es que a la larga prevén 
contratar a nuevo personal.

La buena y la mala...
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Conferencia de prensa del 
CECyTE Hidalgo para 
anunciar 9 nuevos planteles.
 
En presencia de la Mtra. 
Sayonara Vargas Rodríguez, 
Coordinadora Nacional del 
CECyTE, la Diputada Federal, 
Emilse Miranda Munive, la 
Dra. Rocío Ruíz de la Barrera, 
Subsecretaria de Educación 
Media Superior y Superior 
en Hidalgo, Ing. Juan Benito 
Ramírez Romero, Director 
General de Educación Media 
Superior, M. en C. Enrique 
Gerardo Macedo Ortiz, 
Director General del CECyTE 
Hidalgo,  entre otras autoridades 
federales y municipales, se 

anuncia la creación de 2 planteles 
nueva creación en Tulancingo 
y Zimapán y 7 planteles  de 
sustitución de Telebachillerato 

en Agua Blanca de Iturbide, 
Santa Ana de Allende Mpio. de 
Chapulhuacan, Epazoyucan, 
Ixcatlán Mpio. de Huejutla, 

Gandhó Mpio. de Tecozautla, 
Singuilucan y Mirador Capúla 
Mpio. de Ixmiquilpan.

El próximo ciclo escolar se 
contará con 39 planteles, 
proporcionando educación de 
calidad, formando técnicos 
de excelencia académica que 
cuenten con las habilidades 
y destrezas que le permitan 
incorporarse exitosamente a 
la planta productiva. 

Gracias al trabajo y 
compromiso del Gobernador 
Constitucional del estado 
de Hidalgo, José Francisco 
Olvera Ruíz, con la educación 
media superior en su propósito 
de mejorar y elevar la 
educación en nuestro estado.

CECyTE para Tulancingo
Tulancingo
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DERECHO DE 
TODO CIUDADANO: 

PENCHYNA

•         “La mejor política social 
es una economía en marcha” 
DPG

•         La demanda constante es 
la de un empleo que permita 
construir un patrimonio

Pachuca, Hgo, agosto de 
2015.- “Los ciudadanos 
tienen el legítimo derecho a un 
mejor empleo, a querer ganar 
más, a contar con mejores 
prestaciones y seguridad 
social. La mejor política 
social, es una economía en 
marcha”, afirmó el Senador 
David Penchyna Grub. 

El legislador federal agregó 
que en sus recorridos por 
Hidalgo, la constante en el 
anhelo de jóvenes, trabajadores 
y madres de familia, de contar 
con un empleo seguro que 
les permita planear, educar a 
sus hijos, comprar una casa y 
formar un patrimonio: “estoy 
convencido que tenemos 
que generar las condiciones 
necesarias para la inversión 
privada, para que más empresas 
muevan a México con los 
motores del empleo. No hay 
política social o presupuesto 
que alcance, si la economía 
no da las respuestas que los 
ciudadanos legítimamente 
están demandando”, externó. 

David Penchyna agregó 
que desde el Senado de la 
República, se ha hecho un 
esfuerzo legislativo por 
generar un piso firme para 
nuevas inversiones: “no sólo 

con la reforma energética, 
sino con cambios al sistema 
financiero y laboral. Me 
queda muy claro que los 
cambios no son inmediatos 
y las necesidades de la gente 
sí, pero había que empezar 
a sembrar transformaciones 
para que podamos cosechar 
beneficios” enfatizó. 

Penchyna expresó que dará 
seguimiento en los próximos 
días a las Jornadas de 
Empleo que ha promovido en 
coordinación con instancias 
municipales. En la última 
jornada se presentaron 104 
vacantes; la siguiente tendrá 
lugar en la colonia Biblioteca 
Chacón, de Mineral de la 
Reforma. 

*****

Empleo bien pagado...



PAGINA 12

Agosto, jueves  06 del 2015 Razonez
Por: José M. Anaya Acevedo

Presentó observaciones de 
la COPRISEH, por carecer 
de red de agua potable y 
drenaje sanitario.

El Rastro municipal de 
Actopan opera sin agua 
potable, producto de las 
observaciones que hiciera la 
Comisión para la Protección 
Contra Riesgos Sanitarios 
del Estado de Hidalgo 
(COPRISEH), dependiente 
de la Secretaría de Salud 

de Hidalgo, tras comprobar 
que prestaba servicio  sin 
contar con drenaje sanitario, 
para las descargas de aguas 
residuales, además de que 
carece de una red de agua.

Actualmente se abastece 
de agua potable mediante 
pipas, para cumplir con la 
encomienda del sacrificio 
de anímales, mismos que 
se desarrollan bajo estrictas 
normas de sanidad.

Y es que en su momento, 
lugareños del poblado de 
Cañada Chica, -donde se 
sitúa el centro de matancero-, 
denuncian fétidos olores 
ocasionados por la falta de 
higiene.

Sobre todo porque aseguran, 
representa un riesgo de 
salud pública la carencia 
de un drenaje sanitario, ya 
que  en la actual temporada 

de calor los malos olores 
se propagan en los 
alrededores de la zona.

Aunado a la carencia 
del vital líquido en este 
centro de sacrificio 
animal.

Aunque no han dado 
una fecha exacta de 
cuándo ya podría operar 
el rastro con normalidad, 
fuentes cercanas al 
gobierno municipal, 
indicaron que la semana 
entrante comenzará la 
construcción de una red 
de agua potable.

Alrededor de un 
kilómetro de red de agua 
potable será construido 
en este polígono, puesto 
que a la larga se prevé 
dotar del servicio de agua 
a decenas de habitantes 
de la zona y en cuyo 
proyecto se prevé una 
inversión cercana a los 
350 mil pesos.

Será la Comisión de 
Agua Potable y Sistema de 
Alcantarillado en Actopan 
(CAASA) a cargo de, 
Gerardo Calva, la encargada 
de ejecutar dichos trabajos.

Es de mencionarse que la 
situación que se vive dentro 
del rastro también se le 
atribuye a la inestabilidad 
de funcionarios adscritos 
a las direcciones de obras, 
CAASA, y el propio rastro.

Rastro sin agua...



PAGINA 5
Agosto, jueves  06 del 2015Razonez SIN PROTOCOLO

J. Zamacona 
Correo:aunvive55@hotmail.com,  twitter:@zamacona55  

El país arde. Las fuerzas políticas 
se enfilan hacia la reconquista 
del poder. Los grupos se cierran, 
las pasiones  brotan y México se 
hunde. Ese es el panorama que 
vivimos los mexicanos, un país 
donde la paz social se enrarece, 
la economía languidece y la 
esperanza muere;  un gobierno que 
se esfuerza , sin lograr la confianza 
de un pueblo que día a día ve 
con tristeza cómo se merman sus 
ilusiones, sus aspiraciones  se 
limitan y los alcances de una 
vida mejor se ven cada vez  más 
lejanas; con este  triste panorama 
comenzaremos hoy a platicar 
con usted sobre cosas  que  
consideramos de relevancia  para 
todos los que amamos a este 
México nuestro, comenzamos…
SE LA LLEVÓ MANLIO 
FABIO BELTRONES…
El sonorense será el nuevo líder 
priista, la verdad que se la ganó a 
pulso, pero además, no había otro 
gallo para tan importante cargo en 
el Revolucionario Institucional;  
el todavía Diputado Federal, 
llegará a poner orden  al PRI, 
conjuntará a toda la clase política 
a su alrededor, armonizará  las 
corrientes políticas  que se habían 
alejado del partido y con firmeza  
meterá orden en las dirigencias 
estatales…
HARÁ FÓRMULA…
Él sonorense  será el ungido , 
teniendo como compañera de 
fórmula a Carolina Monroy del 
Mazo  prima del actual presidente 
de la Republica, ella será  la cuña 
que  vigilará al nuevo dirigente  
con esta decisión la clase política 
priista deberá entender que  
Peña Nieto  busca  a toda costa 
meter orden en  la militancia 
de su partido;  lo preocupante 
aquí será  que Manlio con esta 
posición  tendrá  todo para armar  
la estructura priista en todo el país 
para llegar a la Presidencia de la 
República; hay que ver cuáles son 
los acuerdos  que se hicieron  entre 
la clase gobernante  y el grupo de 
Manlio…
PORQUE NO…
Aurelio Nuño, muy simple, no 
tiene las características  que debe 
poseer un líder en el PRI en tiempos 
de crisis, carece de malicia, 
aunque no dudo la tenga, pero 

no tiene el colmillo tan retorcido 
como Enrique Martínez, le falta 
roce  con las base, no interpretará 
el sentir de la militancia con mayor 
sensibilidad como un hombre que 
ha gobernado una entidad y ha 
probado la dulzura y amargura del 
poder;  porque Nuño,  desconoce 
lo que es la pobreza , marginación 
e injusticia a que están expuestos 
a diario los priistas del territorio 
nacional;  porque su juventud, es 
valiosa y él talentoso, como para 
exponerlo  en el vientre del diablo 
y se queme antes de tiempo, 
consideramos que el todavía 
jefe de la oficina presidencial 
tiene mucho futuro, pero debe 
madurar un poco más, porque si 
lo impusieran en la dirigencia del 
PRI, su futuro  está limitado…
EL INFORME DE FOR…
Tiene a todos los políticos 
activos  en veda, salvo uno que 
anda amarrando por todos lados, 
él dice que el gober ya le dio su 
aval y que  lo mandó a hacer sus 
amarres, ¿será? Verdad o mentira, 
a todos los aspirantes a la silla  de 
plaza Juárez  les pidieron  que 
“aguanten” que dejen que termine 
todo el proceso del informe y de 
ahí le den pa´ delante, entendiendo 
por proceso  la preparación del 
informe, el darlo y de ahí recorrer 
todo el territorio hidalguense en 
las diferentes regiones y después 
vía libre para aquellos que sientan 
que pueden llegar…
RAZONES LES…
Dice que las barajas ya están 
echadas, y es solo  cuestión de 
tiempo y de cerrar el círculo; 
lo que si les puedo adelantar es 
que los Rojo andan movidos,  
sobre todo el grande, el todavía 
diputado federal quien en un 
desayuno comentó que él va a 
buscar la candidatura al gobierno 
de Hidalgo,  mi respuesta fue,  
José Antonio es un magnifico 
hombre , pero ya falló una vez 
a sus amigos cuando entregó la 
plaza, quizá si Jorge Rojo fuera 
el que  aspirara, la situación  fuera 
otra, y tendrían  la oportunidad de 

negociar su participación  en la 
gran decisión…
POR CIERTO…
Los hermanos Rojo anduvieron 
en Tulancingo,  vinieron al 
cumpleaños de un gran amigo 
Ángel Roldan, qué lástima que se 
hayan acordado muy tarde de este 
priista que ha sido leal  a la familia 
Rojo y estos lo abandonaron por 
años…
FRANCISCO AVIER…
Declaró en un medio informativo 
nacional que va a buscar la 
gubernatura de Hidalgo,  dice que 
en política las aspiraciones nunca 
mueren, solo que a este joven se 
le olvidó que los años ya  no son 
los mismos y las circunstancias 
menos, este joven cantante lo 
que debería hacer es  dedicarse a 
fortalecer su vida artística, porque 
como político sus tiempos ya 
pasaron y hoy su aspiración  está 
fuera de tiempo…
POR LO PRONTO…
Los diferentes partidos en 
Hidalgo ya calientan motores, el 
PRD, lo dijimos hace ya algunos 
meses, su abanderado será Pepe 
Guadarrama;  el PES Alejandro 
González Murillo;  y aunque 
algunos no lo creen todavía 
Cuauhtémoc  Ochoa viene por el 
Verde; el Panal quizá haga  alianza 
con el PRI o dependiendo de las 
circunstancias vaya solo, éste es 
un pequeño panorama de lo que 
está sucediendo en la política en 
Hidalgo…
DESTAPES…
Les adelanto, el PES va a mandar  
por Acaxochitlán a Lupita 
Perea, por Santiago a Francisco  
Marroquín;  por Singuilucan al 
doctor Olvera, al que jugó por el 
PT la contienda pasada y se aceleró 
al final, y por Tulancingo va por 
este partido un  ex presidente y 
rico empresario, que no es RBD…
ADEMÁS…
En este partido,  la dirigencia 
municipal tomará protesta en un 
futuro no lejano y será una mujer 
la que encabece el liderazgo, y al 
parecer vienen con todo, porque 

todo indica quieren  recomponer 
lo que Martha “cleopatra” Soto, 
descompuso con su aliado “Julio” 
Nabor Rojas, y por cierto tenemos 
unas grabaciones de “cleopatra” 
donde habla pestes de un hombre 
que también traicionó y la 
impulsó siempre, que lástima que 
“cleopatra” Soto, haya enseñado 
el cobre muy pronto,  aunque 
algunos dicen que desde que 
estuvo en Agua y Alcantarillado 
en los tiempos de Berganza, 
su carta de presentación  fue la 
traición, por aquí tenemos unos 
datos que iremos publicando poco 
a poco…
MACEDO…
Logra un centro educativo para 
los jóvenes de Tulancingo, muy 
bien por este doctor que  siempre 
ha tenido en mente a Tulancingo, 
ayer fue el anuncio en conferencia 
de prensa, por ahí andaba muy 
solicitado también por los 
asistentes Wicho Marroquín 
fuerte aspirantes ambos a la 
alcaldía y diputación local…
Y HASTA RAZONES…
Llegó un grupo de tulancinguenses 
manifestando a este medio 
informativo que ya  están 
formando grupos de apoyo para 
Raúl Sánchez, el ex dirigente  del 
PRI municipal para que alcance 
la candidatura a la alcaldía de 
Tulancingo;  Raúl dicen, se ha 
caracterizado por ser un hombre 
serio, responsable y de gran 
emoción social, ahí está entonces 
otro distinguido priista que tiene 
el aprecio y reconocimiento de la 
ciudadanía tulancinguense…
Y MUY MAL…
Sinhue, el candidato  del PAN dice 
él,  a la presidencia municipal, les 
platico, el día que vino un grupo  
cuyo nombre es CD9, su familia 
se quizo tomar unas fotos con 
los jóvenes que componen este 
grupo juvenil, y por seguridad 
no dejaron que esto sucediera, 
dicen algunos  testigos que el 
funcionario municipal se puso 
rabioso y empezó a insultar a los 
jóvenes, amenazándolos que de su 
cuenta corría que no volvieran a 
pisar suelo tulancinguense, pobre 
muchacho, está enfermo de poder, 
quizá él ignora que ya son menos 
días y después será un ciudadano 
más, si bien le va… 

• Se la llevó Manlio Fabio...
• Francisco Xavier buscará  la gubernatura...

• Los diferentes partidos en Hidalgo...
• Sinhue, se dice candidato del PAN...
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Integrantes de la 
Comisión de Derechos 
Humanos de las 
Huastecas y Sierra 
Oriental (CDHHSO) 
y del Frente 
Democrático Oriental 
de México Emiliano 
Zapata (FDOMEZ), 
convocaron a una rueda 
de prensa para reiterar 
su demanda de justicia 
y esclarecimiento 
del asesinato del ex 
Diputado Local Jorge 
Andrés Hernández 
Ramírez, ocurrido en 
Julio del año anterior.

Al respecto, Pedro 
Hernández Hernández, 
Presidente de 
CDHHSO, señaló que 
dicho crimen no ha 
sido atendido conforme 
a los protocolos 
c o r r e s p o n d i e n t e s , 
debido a que hay 
intereses políticos de 
por medio y con ello 
se trata de desviar la 
atención de la gente 
hacia cuestiones de 
carácter personal, sin 
embargo, señaló que no 
cesarán en su exigencia 
hasta que las autoridades 
cumplan con su 
obligación y presenten 
al o los responsables.

CDHHSO 
y FDOMEZ 

exigen 
justicia...

Decenas de maestros de la 
Sierra y Huasteca de Hidalgo, 
adheridos a la Sección XV 
del SNTE, continúan su lucha 
en contra de las reformas 
educativas, las cuales, 
aseguran, violentan sus 
derechos laborales y atentan 
contra los principios de la 
constitución.

A través de brigadas, docentes 
liderados por Albertico Luna y 
Jesus Castellanos, recorren los 
municipios de ambas regiones 
para reunirse con profesores de 
todos los niveles educativos, 
para proporcionarles  la 
información detalladas sobre 
las reformas en cuestión, a fin 
de que se sumen al movimiento 
que según ellos ya aglutina a 
alrededor de 20 profesores en 
todo el estado de Hidalgo.

Por otro lado, estos maestros 
inconformes con las reformas 
federales en materia de 
educación, sostienen que 
mienten al decir que en Hidalgo 
“no pasa nada”, y es que 

dicen que el líder magisterial 
se ha vendido al gobierno y 
ha cambiado sus intereses 
personales por los de la clase 
trabajadora que representa.

Continúan su lucha...

En la última semana 
Huejutla y otros 
municipios de la 
zona Huasteca han 
registrado accidentes 
en los que se han 
visto involucrados 
conductores del 
servicio público de 
taxis, debido a que un 
considerable número 

de ellos acostumbran 
realizar su trabajo 
bajo los influjos del 
alcohol.

Debido a lo anterior, 
usuarios de dicho 
transporte han 
demandado la 
atención inmediata 
de las autoridades 

respectivas, así como 
de las de Seguridad 
Pública y Tránsito del 
Estado y municipales, 
a efecto de reducir 
los riesgos para los 
pasajeros y público en 
general.

David Hernández 
Valencia, titular de 

la representación del 
transporte de Hidalgo 
en la Huasteca, 
realiza operativos 
periódicamente en 
coordinación con la 
policía, sin embargo, 
los taxistas evaden 
los puntos de revisión 
y los accidentes 
continúan.

Urge mano dura contra taxistas...

Por: José León Eduardo Fernández 



PAGINA 11

Agosto, jueves  06 del 2015Razonez CONGRESO 

ANALIZA LXII 
LEGISLATURA LOCAL 

MODIFICAR LEY EN PRO 
DEL MEDIO AMBIENTE

•	 Propone 
Pedro Ocampo 
Trejo impulsar 

el uso de 
detergentes 

biodegradables e 
industria limpia

La Comisión de 
Medio Ambiente de la LXII 
Legislatura del Congreso del 
Estado de Hidalgo analiza 
reformar la Ley de Mitigación 
y Adaptación para los Efectos 
del Cambio Climático para 
la entidad a fin de garantizar 
el uso de detergentes caseros 
y económicos, utilizando 
materiales naturales y 
biodegradables, con jabón y 
zumo de limón.

Lo anterior, de acuerdo 
con el autor de la iniciativa 
y diputado del Partido 
Verde Ecologista de México 
(PVEM), Pedro Ocampo Trejo, 
reducirá la contaminación 
de agua, ya que las enzimas 
presentes en estos detergentes 
son sustancias biológicas y 
biodegradables que no sólo 
conservan la calidad de las 
telas, sino también la limpieza 
del medio ambiente.

“El uso de enzimas 
biológicas aumenta la eficacia 
de los detergentes a tal punto 
que permite limpiar a bajas 
temperaturas y con ciclos 
más cortos, reduciendo así 
el consumo de energía y las 
emisiones contaminantes, 
además son biodegradables y 
reemplazan procesos físicos 
o químicos contaminantes”, 
puntualizó el diputado local.

Durante la sesión de este 
miércoles de la Diputación 
permanente, Ocampo Trejo 
presentó el adicionar la 
fracción VII del artículo 16 
de la misma ley para estipular 
que las autoridades deberán 
promover la utilización 
de detergentes biológicos, 
elaborados con ingredientes 
que provengan de fuentes 
naturales y biodegradables. 

Asimismo, la fracción 
XXX-a al artículo 4° de la 
mencionada ley para establecer 
lo siguiente: Reverdecimiento 
de la Economía: Proceso 
para reconfigurar las 
actividades comerciales y la 
infraestructura para lograr 
mejores rendimientos en las 
inversiones de capital natural, 
humano y económico, que 
reduzcan las emisiones de gas 
de efecto invernadero, con 
menor extracción y uso de 

los recursos naturales, para 
generar menos desechos.

“El reverdecimiento de 
la economía hace referencia 
a la garantía del derecho a 
una alimentación adecuada y 
de la seguridad alimentaria y 
nutricional, en relación con la 
disponibilidad de alimentos, 
al acceso de ellos y su 
estabilidad y utilización y a la 
contribución para mejorar la 
calidad de los medios de vida 
rurales. La iniciativa se turnó 
a la Comisión de Legislación 
y Puntos Constitucionales para 
su estudio.

Finalmente, el 
presidente de la directiva de la 
Diputación Permanente, Pedro 
Ocampo Trejo, convocó a las y 
los diputados presentes para la 
próxima sesión a desarrollarse 
el miércoles 12 de agosto del 
año en curso a las 10:00 horas.

MODIFICAR LEY...
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Sexualidad femenina...

Los kioskos o casetas son pequeñas 
construcciones que sirven de refugio 
a diversos propósitos, pues pueden 
ser útiles para vender artículos 
en ferias como periódicos, flores, 
chucherías, o incluso para cambiarse 
de ropa en la playa y como albergue 
de perros. La correcta interpretación 
de los sueños en donde vemos 
estos elementos deberá realizarse 
dependiendo de la función que 
cumplan.
Si en el sueño nos vemos al interior 
de una caseta de playa cambiándonos 
la ropa insinúa que habitualmente no 
nos gusta ser el centro de atención 
a causa de nuestro cuerpo. Este 
sueño simboliza el pudor y nuestra 
preferencia por la elegancia antes 
que el atractivo sexual.
Los sueños en donde vemos kioskos 
de feria deben ser interpretados 
a partir de los objetos que allí se 
venden. En caso de ser un kiosko 
de periódicos insinúa que es 
preciso mantenernos informados 
de las situaciones y eventos que 
suceden a nuestro alrededor, pues 
pueden llegar a afectar nuestra vida 
drásticamente. Si es una caseta de 
flores indica que somos personas 
románticas y sinceras, mientras 
que si fuera de música será indicio 
de que recibiremos consuelo en 
algunas situaciones complicadas a 
nivel afectivo.
La aparición de casetas de perros en 
sueños simboliza nuestro altruismo 
y sentido de la justicia, nos sentimos 
en la necesidad de apoyar a los más 
débiles y no permitimos abusos en 
su contra

Soñar con un kiosko

LA SEXUALIDAD 
FEMENINA ES UNA 

RECETA DE PLACER, 
DESEO, CURIOSIDAD, 
ALEGRÍA Y EMOCIÓN, 

QUE SE MEZCLAN PARA 
PROVEER A LA MUJER  
DE  SATISFACCIÓN Y  

SALUD SEXUAL

Toda mujer lleva en si algo que 
la hace especial y única. Carga 
en sus adentros una esencia de 
exquisita frescura y pasión.
El placentero encanto de la 
sexualidad en la mujer
Una de las grandes y mayores 
sensaciones de satisfacción en la 
vida de la mujer se encuentra al 
lograr un fabuloso orgasmo.  Es 
como una lluvia de endorfinas 
que empapan al cuerpo de una 
rica sensación de bienestar 
y un sentimiento de confort 
indescriptible.
Muchas chicas, nunca han 
sentido un estallido de este 
tipo en sus entrañas. Lo que 
sucede es que desde el punto 
de vista científico el cuerpo de 
la mujer no está programado 
directamente para gozar. 
Es decir, que el placer viene 
por añadidura (¡una exquisita 
añadidura!), al contrario del 
hombre, quien necesita eyacular 
para reproducirse, nosotras 

no necesitamos eyacular para 
reproducirnos ni para sentir un 
orgasmo. 
Así que como el cuerpo no tiene 
esa necesidad fisiológica, no 
ve la necesidad de producirla, 
entonces es la mujer quien 
debe trabajar por su parte  para 
conseguirlo.
Esto responde la pregunta 
común de porque para ellos 
es tan fácil, pero a ellas se les 
complica tanto, en ocasiones, 
llegar a la cumbre del placer 
femenino.
Pero, físicamente el cuerpo de 
cada mujer está hecho para sentir 
sensaciones sensuales y divinas 
en sus genitales. De hecho, el 
clítoris es una las zonas con 
más terminaciones nerviosas 
en el cuerpo. Alrededor de 
8.000 terminaciones nerviosas 
envuelven al clítoris y le dan 
la perfecta razón de ser el 
órgano meramente sensitivo por 
excelencia.
Para aquellas que sientan gran 
dificultad en el camino hacia el 
orgasmo, recuerden que tienen 
que sentir placer por si mismas 
antes de esperar recibirlo con la 
pareja. Estos son algunos útiles 
consejos:

Practica la masturbación. La 
masturbación es una excelente 

manera de descubrir lo que nos 
gusta, donde y como nos gusta.  
Llevarla a cabo tiene enormes 
beneficios para practicar la 
sexualidad en pareja y para 
conocer sensaciones que 
tal vez no conocíamos que  
existían. 

Compra un vibrador. 
Los vibradores son muy 
recomendados por los 
sexólogos en casos de 
problemas con el orgasmo.  Los 
vibradores, o Dildos, ayudan a 
la mujer a  conocer y despertar 
sus zonas erógenas mediante 
el buen tipo de estimulación 
vibratoria y sensitiva que brinda. 

Usa un espejo. Acuéstate 
boca arriba con tu pelvis 
elevada sobre unas almohadas 
y observa con detenimiento 
tus genitales. Además de 
mirarlos, puedes tocarlos y 
sentirlos. Este ejercicio es de 
autoconocimiento.  Mediante 
la visión y el tacto, estarás más 
segura de las caricias que esas 
zonas desean recibir. 
Nunca olvides que eres una 
persona única y que tus 
sensaciones son muy propias de 
ti misma. No te vayas a agobiar 
pensando que no sientes lo 
mismo que tus amigas dicen 
sentir durante el sexo. Lo que 
sucede es que todas las mujeres 
somos diferentes y tenemos 
maneras diferentes de sentir; 
nuestro cuerpo tiene sus propios 
medios de expresar el placer. 
El cuerpo de la mujer está 
especialmente hecho para 
sentir. El orgasmo puede venir 
por estimulación del clítoris, de 
la vagina o de la mente. (¡Sí! 
También existen los orgasmos 
sin estimulación física). Así 
que si solo sientes alguno de 
esos tres, ponle más empeño 
a descubrir la sexualidad de 
las otras zonas, manifiesta 
curiosidad por otros tipos de 
excitación. 
Hasta la próxima amigas…
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Un año más...

 ¡GRACIAS...!
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ATIENDE EMILSE 
MIRANDA EN 

CASAS DE GESTIÓN 
A CIUDADANÍA DEL 

IV DISTRITO

Para brindar atención 
cercana y oportuna a 
la Ciudadanía del IV 
Distrito con cabecera en 
Tulancingo de Bravo, 
la Diputada Federal 
Emilse Miranda 
Munive, atendió de 
manera personal en 
las Casas de Gestión 
que puso a disposición 
de sus representados 
en los Municipios de 
Tulancingo y San Bartolo 
Tutotepec.

Miranda Munive, 
señaló desde el principio 
de su gestión como 
Legisladora que se 
mantendría cercana a la 
ciudadanía y ha dejado 
constancia de ello en 
las 86 Giras de Trabajo 
que ha realizado en los 
11 Municipios a los que 
representa en el Congreso 
de la Unión y en la 
Audiencias Ciudadanas 
que lleva a cabo, en las 
que se brindan asesorías 
en materia jurídica, 
se realizan gestiones 
en salud y educación 
y se realiza la entrega 
de diferentes apoyos 

comunitarios; así mismo 
la atención que brinda 
Emilse Miranda se 
convierte en el vínculo 
para realizar gestiones 
ante dependencias 
g u b e r n a m e n t a l e s 
estatales o federales.

Con el compromiso 
de ofrecer espacios 
donde se pudiera dar 
la debida atención a la 
ciudadanía, Miranda 
Munive puso a 
disposición de la gente 
dos Casas de Atención 
y Gestión, la primera 
en la Ciudad de 
Tulancingo, cabecera 
de Distrito, a la cual 
asisten ciudadanos 
de los Municipios 
del Corredor de la 
Montaña y del Valle 
de Tulancingo; y la 

segunda en el Municipio 
de San Bartolo Tutotepec, 
para facilidad de los 
habitantes de la Región 
Otomí Tepehua.

Las Audiencias 
Ciudadanas han sido 
una constante de Emilse 
Miranda como Diputada 

Federal y han servido 
para generar beneficios 
a comunidades y 
colonias, gracias a la 
buena voluntad que 
existe por parte de la ex 
alcaldesa de San Bartolo 
Tutototepec, por cumplir 
compromisos con la 
ciudadanía.

Atención cercana...
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